
早田 翼さん(宇和島南中等教育学校出身)

最終合格先：宇和島市行政事務

私は公務員試験を受けるにあたって独学では難しいと思い東京アカデミーに入校することを決めました。私は自宅から松山校まで通うことが難しかったため、土曜コース

と通信講座を受講しました。毎月出される宿題に加えて通信講座の教材に取り組むのは大変でしたが、計画的に進めることで確実に自分の力として身につけることがで

きました。また、週に一度の通学で周りに人達がどれだけ勉強しているのか確認でき良い刺激になりました。

私が東京アカデミーに通って一番良かった点は二次試験の対策についてです。一次試験が始まる前から対策してくださり、一次試験後とても丁寧に面接指導等をしてく

ださりました。面接は苦手でしたが試験本番では自信を持って受けることができました。東京アカデミーに通って良かったです。本当にありがとうございました。

高校新卒合格

薦田 唯斗さん(新居浜南高校出身)

最終合格先：新居浜市消防、愛媛県一般事務

昨年も公務員試験に向けて勉強はしましたが合格することはできませんでした。それでも消防士になりたいという思い

は消えず、また環境を変えて勉学がしたいと思い東京アカデミーに入学しました。

東京アカデミーは授業の内容もとても分かりやすく、細かいところまで教えてもらえるので試験までの約半年間で学力

も大いに上がりました。また、二次試験対策の作文や、面接指導にも時間をかけて不安が無くなるまで練習させてい

ただきました。勉強面でしんどいと思うこともたくさんありましたが、そのような時に無理して勉強するのではなく、自分の

好きなことをしてストレス発散したりしていました。二次試験に向けて体力作りも必要でしたので学校が終わった後、ジ

ムに行き筋トレ、ランニングをしていました。勉強の息抜きにもなってよかったと思います。これから公務員を目指す皆さ

んは勉強も大事だと思いますが面接があるということも忘れず、普段から多くの人とコミュニケーションを取って話す力を

つけていけば面接で困ることはないと思うので頑張って下さい。

黒川 恭輔さん(神戸医療福祉専門学校出身)

最終合格先：神戸市消防(高専・短大卒区分)

神戸消防に合格することだけを考えてこの半年間生活をしてきました。東京アカデミーは一般教養、論作文、面

接、集団討論など細かいところまで丁寧に指導してくれます。あとは同じ目標を持って勉学に取り組んでいる友人と

協力しあって、一日一日無駄にせず過ごしていけば結果は必ずついてくると思います。学校での勉強以外に最低３

時間は勉強していました。面接練習はとにかく数をこなし、自分の働きたい場所の良いところや課題などを徹底的に

調べるのがいいと思います。

熊野 恵太さん(伊予高校出身)

最終合格先：愛媛県一般事務

東京アカデミーに入校してよかったことは、同じ目標を持つ人たちと出会えたことです。東京アカデミーでは模試の結

果などを教室に貼り出しており、周りの人と競争して切磋琢磨し合えたことが自分の成長に繋がりました。また、東京

アカデミーでは筆記試験だけでなく面接試験の対策も充実していて、人前で話すのが苦手な私にはとても心強かった

です。

東京アカデミーには合格するために必要なものが全てあります。これから東京アカデミーで学ぶ受験生の皆さん、最終

合格目指して頑張ってください。

久保 晃平さん(内子高校出身)

最終合格先：愛媛県警察官、広島県警察官、刑務官

私は、地元を離れ警察官として勤務していましたが、いつかは地元に帰って勤務したいと思っていました。そんなとき、合格実績のある東京アカデミーの

ことを知り、退職し、受験を決意しました。勉強からはブランクがあり、最初は不安ばかりでしたが、同じ目標を持つ仲間に出会い、日々授業を積み重

ねるにつれ力がついていることを実感していました。

東京アカデミーの先生方は、公務員試験を知り尽くし、私にベストなアドバイスをしてくださりました。最終合格まで親切に、熱心に対策してくださり、本

当に感謝の気持ちでいっぱいです。これからは、地元のために目の前の仕事に真摯に打ち込んでいきたいと思います。

2019年度最終合格者のメッセージを一部ご紹介します。

東京アカデミー松山校 2019年度初級公務員科

最終合格者からのメッセージ



先生たちに最後まで応援してもらい、とても心強かったです。

奥山亮さん(松山商業高校)

最終合格先：松山市事務職、愛媛県一般事務、税務職員

私は高校2年の時から東京アカデミーで勉強を始めました。事務職の公務員を志望していたので、できるだけ早く対策を始めよ

うと思いました。高卒程度の事務職の募集人数は全体的に少なく不安でしたが、担当してもらった先生方には、最初から最後ま

で応援して頂けたので、とても心強かったです。東京アカデミーで定期的に行われる模試は高校3年の4月までずっとD判定とC判

定の繰り返しでした。最後の模試でもC判定しか取れず、とても不安でした。夏休みは夏期講習に申し込んだので平日はずっと

東京アカデミーで勉強していました。二次試験、三次試験は東京アカデミーの先生方に教わったことをベースに学校でも練習しま

した。集団討論・集団面接は消防を受験された方々と一緒にしました。論点は少し異なることもありましたが、討論の流れや役

割などは同じだったので、本番も緊張せずにすることができました。

これから公務員試験を受験される皆さんには、自分自身を信じて頑張ってもらいたいと思います。公務員試験における最大の

敵は弱い自分です。スマホをいじってしまったり、勉強をさぼってしまったりといろいろあると思いますが、それら全てに打ち勝ち、「最

終合格」を手にして欲しいです。応援しています。

教養試験や面接など、最後まで真剣に対策をしてくれます。

中田 龍也さん(松山商業高校)

最終合格先：愛媛県警察官、兵庫県警察官

私が東京アカデミーで対策しようと思った理由は、部活の友人が通っていて勧められたからです。受講してよかったと思うことは、

教養試験や面接など最後まで真剣に対策をしてくださったことです。私は少し早めに部活を終わらせてもらって夜間の授業に

通っていましたが、高校生活との両立がとても大変でした。何度も睡魔に襲われかけることがありましたが、同じ授業を受けてい

たライバルたちに負けじと頑張りました。家に帰ってからの復習や課題を真剣に取り組んでいたら、自然と勉強癖がついて、勉

強時間が少しずつ伸びていきました。休日の日には朝９時から夜寝るまで勉強したこともあります。

面接対策ではなるべく多く先生に面接をしてもらい、ネタ集めも頑張りました。また、高校の友達とも練習したりして対策をし

てきました。本番の試験ではやはり落ち着いて質問されたことについてはきはきと答えることが大切だと思います。

最初はなかなか問題が解けず不安になると思いますが、自分が努力した分だけその成果は出ると思います。頑張ってください。

授業では、絶対に得点したいところを教えてくれます。

本田 昂大さん(松山商業高校)

最終合格先：愛媛県警察官

3年生の始めは部活もあり大変でしたが、就職の準備をきちんとしたいという思いから、少し早めに部活動を抜けてアカデミーの授

業に出るようにしていました。東京アカデミーでは授業で特に大事なポイントや絶対に得点したいところを教えてくれます。また、授業

自体が面白いので退屈しませんでした。 第二次試験は県庁にて作文試験と個別面接と個別面談があります。作文は教えられ

たように8割以上の分で分かりやすい書き方で書きました。面接はアカデミーで練習させてもらえるので対策が立てやすかったです。

第三次試験では集団討論と個別面接、面談があります。討論もアカデミーで練習できるのでどういう風に話していけばよいか、話を

進めればよいかを知っておきましょう。面接はとにかく正直に話した方が、自分が話しやすくなります。面接対策に関しては、指導し

てくださった先生も必死に考えたり教えたりしてくれたのでとても助かりました。注意した方がよいところやそのための対策を教えてくれ

るので自分がどういう風に答えればよいかイメージがとてもしやすくなったと思います。

東京アカデミー松山校 2019年度初級公務員講座

自分に甘えない環境で努力することができました。

清水 丈さん(松山中央高校)

最終合格先：愛媛県警察官

東京アカデミーで対策しようと思ったきっかけは、いとこに東京アカデミーを勧められ、夏期講習という短い間でも東京アカデミーなら

合格すると言われたからです。

受講してよかったと思ったことは、独学やオンラインの学習と違って周りに人がいて雰囲気が作られていたので、自分に甘えない環

境だったことです。

東京アカデミーでたった１か月死ぬ気で努力すれば今の自分の能力に自信がない人でも合格することができると思います。

危機感を持って授業後も自習室でひたすら問題を解きました。

結田 真弘さん(今治工業高校出身)

最終合格先：今治市消防

私は高校3年生の時に、消防士の試験を受けましたが不合格となってしまいました。それでも消防士になりたいという強い気持ち

があり東京アカデミーに入校しました。学生の時は、部活動中心の生活を送っていたため勉強に対して真剣に取り組むことができま

せんでした。今治市から毎日電車でアカデミーに通う中で、少しでも時間を有効活用するために政治経済や地理、歴史など暗記

科目を電車の中で必死に勉強しました。アカデミーでは、一般知能の授業がとても多かったです。授業始めにいつも先生がいくつか

問題を出題してくれますが私はなかなか正解することが出来ませんでした。周りの受講生より遅れていると危機感を感じました。それ

から私は授業が終了して1時間程度自習室に残って一般知能の問題をひたすら解き続けました。その結果、模試でだんだんと点

が取れるようになり自信につながりました。

アカデミーに通う中で勉強をすることが辛く高校を卒業と同時に民間企業に就職しておけばよかったと思う時期がありましたが家族

の支えや先生方のサポートのおかげでなんとか乗り越えることができました。試験に合格することはゴールではなくスタートなので地域

の方々に貢献できる消防士になるため日々精進していきたいと思います。

高校現役合格

高校現役合格 高校現役合格

高校現役合格

東京アカデミーで2019年度初級公務員試験に最終合格した

みなさんからのメッセージを一部ご紹介します。

東京アカデミー松山校で自分の夢を叶えてください。

橋本 幸樹さん(東洋医療専門学校出身)

最終合格先：四国中央市消防(中級)

私は先輩の紹介で東京アカデミーを知り話を聞き、全日制を受講しました。実際すべての科目の対策をしっかりと細かいと

ころまでしてくれました。

しかし最終的には「自分次第」、どれだけ自分の夢や目標を叶えたいかだと思います。その気持ちがあればどんなにしんどくて

も頑張れると思います。ぜひこの東京アカデミー松山校で自分の夢を叶えてください。

既卒合格

既卒合格

高校現役合格高校現役合格

丁寧で分かりやすい授業で、試験に出やすいところを勉強できました。

森本 翔太さん(松山工業高校)

最終合格先：国家一般職四国技術(中国四国管区警察局)、刑務官A

東京アカデミーに入って良かったと思うことは、効率よく勉強することができたことです。独学で勉強しようと思ったこともありました

が、いざしようと思うとどこから勉強したらいいのか、何を重点的に勉強したらいいのか分かりませんでした。しかし、東京アカデミーは、

丁寧で分かりやすい授業で、試験に出やすい問題を教えていただいたり、作文や、面接練習も熱心に指導していただき、とても

感謝しています。私は、部活動もやっていたので、家庭学習はもちろん、学校に早く行って勉強したり、休み時間の間に勉強をし

て、毎日平日は三時間以上勉強するようになりました。また、休日は、この何倍も学習し、試験の過去問を反復して解くことで

力をつけていきました。これから公務員試験を受験する皆さんは、努力次第で公務員になれるので、粘り強く勉強を頑張って下

さい。また、東京アカデミーは勉強をしやすい環境で学習することができ、わからないことがあれば、すぐに先生に聞くようにしたらい

いと思います。

授業後の家庭学習・自習室での勉強にも力を入れて取り組みました。

只 愛也さん(松山工業高校出身)

最終合格先：伊予消防等事務組合 消防職

私は、小さなころからの夢であった消防士になるために東京アカデミー松山校に入校することを決めました。学校が始まった4月の頃

は、勉強が難しく感じついていけていなかったと思います。模試を受験していく中でなかなか点数が伸びずこのままではいけないと思い、

学校での勉強が終わってからの家庭学習にも力を入れました。そうすることで、夏からの過去問題も解ける問題が増えていき自信もつ

いていきました。9月から試験までの自習期間中もアカデミーに行き、自習室で勉強を続け、家庭学習にも力を入れて取り組みました。

そうすることで試験に合格することができ、夢を叶えることができました。消防士になってからのほうが大変だと思いますが、頑張りたいと

思います。


